

学校だより

第11号 ひたちなか市立勝倉小学校
令和7年7月4日(金)発行
児童数 292名 実家庭227戸



7月の生活目標

○身の回りをきちんとしよう



1年生が育てているアサガオが咲き始め、暑い毎日の中に涼を感じます。

6月27日の授業参観および引き渡し訓練は大変お世話になりました。子供たちは緊張していたようで、いつもとは雰囲気が違っていました。やはり、「おうちの方に頑張っている姿を見ていただき、褒めてほしい」という気持ちがあるのだな、と感じております。

引き渡し訓練も実施でき、安堵いたしました。異常な猛暑や突然の豪雨等、このところの気象状況には学校もたいへん気を遣います。今後も、先日の雷のように、状況によっては子供たちだけで下校させず、学校待機や引き渡しをする、といったことも想定されます。

ご理解・ご協力いただきますよう、よろしくお願い申し上げます。



1年生



2年生



3年生



4年生



5年生



6年生

各学年の授業参観日 授業の様子

夏休みまでの体育の授業について

6月後半から、毎日、暑さ指数の高い状態が続いています。体育の授業は、指数を確認しながら実施しておりますが、特に夏休みまでの二週間は、状況をみながら以下のように対応してまいります。

- 体育の授業を実施する場合は、10分活動したら5分休憩をとり、休憩時には水分をとらせる。
- 年間指導計画を入れ替え、保健の学習をこの時期に実施するなど工夫をする。
- 体育の授業後、体操服はすぐに着替える。かなり汗をかくので、金曜日以外でも持ち帰る場合がある。次の体育の授業までに洗濯が間に合わない場合は、Tシャツに短パンなど、運動できる服装であれば体操服以外も可とする。(この場合は担任にお伝えください)

保護者の皆様へのお願い

今週に入って、子供たちから、頭痛、吐き気、腹痛などの訴えが増えています。少し休んでも改善しない場合は、発熱がなくとも、ご家庭にご連絡させていただいている。

「この程度で・・・」といったご意見もあるかと思いますが、子供の体調は急激に悪化することもあり、学校で判断に迷うこともあります。また、涙ぐみながら体調不良を訴える子供もいます。「もっと早くご家庭に連絡をして、しっかり休んだり病院を受診したりしていれば、こんなに悪化しなかった・・・」とならないよう、早めにご連絡をさせていただいているみたいで。

保護者の方から「もう少しそのまま学校で様子をみて欲しい」「ひどくなるようならもう一度連絡して欲しい」といったご希望がある場合はご相談ください。今後も猛暑が続きそうです。朝食もしっかりと食べさせて登校するようご協力ください。よろしくお願い申し上げます。